

Echo Ancenis

L'Echo d'Ancenis - 07 août 2025

Locales - Pays d'Ancenis - Ancenis-Saint-Géréon

1/2_5COL_PHOTO3COL_2024 - Auteur : STAGIAIRE ECHO D'ANCENIS -

Commune	Ancenis-Saint-Géréon
Titre	En famille, Emma et Gabin vont faire le 4L Trophy
Chapo	<i>A 18 et 23 ans, les Anceniens Gabin et Emma Weber vont participer au 4L Trophy, une course solidaire reliant la France et le Maroc. Avant de partir, le frère et la sœur se préparent pour financer leur aventure.</i>
Texte	<p>Afin de réunir leurs deux passions, la mécanique et le tourisme, Emma et Gabin Weber se sont lancés dans l'aventure du 4L Trophy, dont la prochaine édition est prévue en février 2026. L'objectif : relier Bayonne à Marrakech en deux semaines, dans une 4L taillée pour la route et le sable, en emportant de la nourriture et des fournitures scolaires pour différentes associations (Enfants du désert, Secours populaire).</p> <p>"Dans la famille, on a toujours été ceux qui osent"</p> <p>Devant leur nouveau bolide récemment acquis et arborant des T-shirts à l'effigie de leur équipe "Le Weberaid", les deux jeunes Anceniens parlent avec passion et sans complexe de leur projet et de ce qui les a poussés à s'inscrire. <i>"Dans la famille, on a toujours été ceux qui osent, ceux qui prennent des initiatives, explique Emma. Cette année, toutes les conditions sont réunies. Moi, je termine mes études, Gabin va les commencer. On s'est dit que si on ne le faisait pas maintenant c'était mort."</i></p> <p>Déjà sensibles au milieu de l'humanitaire via leur éducation et leurs voyages, Emma et Gabin avaient envie de franchir le pas et de se laisser tenter par une nouvelle aventure. <i>"On connaît la course depuis longtemps et on avait envie de contribuer à notre échelle à un projet solidaire, précise la grande sœur. On s'est inscrit et on a commencé à échanger, à la fois avec ceux qui vont le faire mais aussi avec d'autres qui l'ont déjà fait."</i></p> <p>Leur inscription s'est accompagnée de l'achat de la fameuse 4L. Plus compétent dans le domaine mécanique, c'est Gabin qui en parle le mieux : <i>"On l'a achetée à un particulier à Guérande après beaucoup de galères. Elle n'a jamais fait la course donc il y a de la prépa, notamment pour tout ce qui est peinture, rouille, etc. On aimerait bien pouvoir mettre nos concurrents dans le rétro, mais pour ça, il en faut un... (rires)"</i></p> <p>Deux actions de programmées</p> <p>Pour participer dans les meilleures conditions à ce genre d'événement, il faut réunir une certaine somme d'argent. <i>"Actuellement, nous sommes dans la recherche de partenaires car il nous faut, au total, environ 10 000 €, soutient Emma. Plus on aura, mieux ce sera puisque l'excédent est versé à l'association Enfants du désert, mais c'est quand même une certaine somme à réunir."</i></p> <p>Pour financer leur participation, le frère et la sœur organisent le week-end du samedi 9 et dimanche 10 août deux événements. Le samedi, ils seront au Leclerc d'Ancenis entre 10h et 13h et le dimanche après-midi au restaurant La Charbonnière. <i>"Dans la galerie du Leclerc, on va être là pour récolter les deux cartables et deux sacs de sport qu'il nous faut pour partir ainsi que de quoi mettre à l'intérieur. Le but ce n'est pas que ce soit du neuf, mais de la seconde main, au lieu de les jeter. La deuxième action au restaurant sera un goûter solidaire avec aussi une tombola."</i></p> <p>À l'avenir, les deux jeunes ont d'autres idées de financement en s'adressant directement aux entreprises à travers des afterworks.</p>
Auteur	(STAGIAIRE ECHO D'ANCENIS)
Pratique	<p>Pratique :</p> <p>Pour ceux qui souhaitent soutenir l'équipage d'Emma et Gabin, une cagnotte Yapla a été ouverte. Le lien est à retrouver sur leurs réseaux sociaux : @Weberaid</p>

Photo(s) et
légende(s)



Sourires aux lèvres, tenues d'équipe prêtes et 4L achetée, Emma et Gabin se préparent pour le 4L trophy.

Antonin Patarin

En famille, Emma et Gabin vont faire le 4L Trophy

Ancenis-Saint-Géréon

A 18 et 23 ans, les Anceniens Gabin et Emma Weber vont participer au 4L Trophy, une course solidaire reliant la France et le Maroc. Avant de partir, le frère et la sœur se préparent pour financer leur aventure.

Afin de réunir leurs deux passions, la mécanique et le tourisme, Emma et Gabin Weber se sont lancés dans l'aventure du 4L Trophy, dont la prochaine édition est prévue en février 2026. L'objectif : relier Bayonne à Marrakech en deux semaines, dans une 4L taillée pour la route et le sable, en emportant de la nourriture et des fournitures scolaires pour différentes associations (Enfants du désert, Secours populaire).

« Dans la famille, on a toujours été ceux qui osent »

Devant leur nouveau bolide récemment acquis et arborant des T-shirts à l'effigie de leur équipe "Le Weberaid", les deux jeunes Anceniens parlent avec passion et sans complexe de leur projet et de ce qui les a poussés à s'inscrire. « Dans la famille, on a toujours été ceux qui osent, ceux qui prennent des initiatives, explique Emma. Cette année,



Sourires aux lèvres, tenues d'équipe prêtes et 4L achetée, Emma et Gabin se préparent pour le 4L trophy.

toutes les conditions sont réunies. Moi, je termine mes études, Gabin va les commencer. On s'est dit que si on ne le faisait pas maintenant c'était mort. »

Déjà sensibles au milieu de l'humanitaire via leur éducation et leurs voyages, Emma et Gabin avaient envie de franchir le pas et de se laisser tenter par une nouvelle aventure. « On connaît la course depuis longtemps et on avait envie de contribuer à notre

échelle à un projet solidaire, précise la grande sœur. On s'est inscrit et on a commencé à échanger, à la fois avec ceux qui vont le faire mais aussi avec d'autres qui l'ont déjà fait. » Leur inscription s'est accompagnée de l'achat de la fameuse 4L. Plus compétent dans le domaine mécanique, c'est Gabin qui en parle le mieux : « On l'a achetée à un particulier à Guérande après beaucoup de galères. Elle n'a jamais fait la course

donc il y a de la prépa, notamment pour tout ce qui est peinture, rouille, etc. On aimerait bien pouvoir mettre nos concurrents dans le rétro, mais pour ça, il en faut un... (rires) »

Deux actions de programmées

Pour participer dans les meilleures conditions à ce genre d'événement, il faut réunir une certaine somme d'argent. « Actuellement, nous sommes dans la recherche de

part
envir
Plus
l'exc
Enfa
mêm
P
le frè
end d
deux
ront
et 13
resta
la ga
pour
deux
pour
à l'in
ce sc
main,
actio
solid
À
d'aut
s'adr
prise

Prat

Pour
l'équi
gnott
à retr
: @W